

Direktur Executive DPC Partai Demokrat Labuhanbatu, Ir.Syofian Yus Siregar Kembali Salurkan Bantuan Warga Yang Sakit

azhar harahap - LABUHANBATU.PUBLIKINDONESIA.COM

Dec 4, 2021 - 15:47



Ket.Foto: Ir.Sofyan Yus Siregar Direktur Eksekutif DPC Partai Demokrat Kabupaten Labuhanbatu Memberi Bantuan Kepada Warga Kelurahan Rantauprapat, Jum'at (3/12/2021)

LABUHANBATU - DPC Partai Demokrat Kabupaten Labuhanbatu bersama Bintang Muda Indonesia Demokrat (BMI) Labuhanbatu dan Komunitas Pencinta Sedekah (KPS) Labuhanbatu menggelar program Demokrat Peduli. Mereka

menyalurkan sembako dan bantuan kepada anak balita seorang ayah pekerja Penarik becak motor (Betor) di kediaman di lingkungan pasar lama jalan H. Agus Salim, Kelurahan Rantau Prapat (kota), Kecamatan Rantau Utara Kabupaten Labuhanbatu.

"Sejalan dengan kebijakan strategis DPP Demokrat dan DPD Demokrat Sumatera Utara dan DPC Demokrat Kabupaten Labuhanbatu, segenap pengurus DPC Partai DPC Partai Demokrat Kabupaten Labuhanbatu dan Bintang Muda Indonesia Demokrat (BMI) Labuhanbatu melakukan program Demokrat Peduli, dengan menyalurkan bantuan paket sembako kepada anak balita seorang ayah pekerja Penarik becak motor (Betor) yang perlu perhatian. Hal bantuan sosial ini juga ditargetkan di seluruh wilayah Kabupaten Labuhanbatu," ujar Ketua Plt DPC Partai Demokrat Joko Imawan melalui Direktur Executive DPC Partai Demokrat Labuhanbatu, Ir Syofian Yus Siregar merupakan Ketua Dewan Pembina DPC BMI Labuhanbatu dalam keterangannya, Jumat (3/12/2021).

Ir.Syofian Yus Siregar mengatakan, warga saat ini menghadapi situasi yang berat. Di mana, ada lonjakan kasus COVID-19 yang tinggi dan hidup digaris kemiskinan serta pembatasan yang menghambat perekonomian. "Di tengah kesulitan yang dihadapi warga Labuhanbatu, maka kepedulian ini diharapkan bisa turut meringankan beban masyarakat dan menjadi sebuah wujud gotong royong dan nilai kemanusiaan seperti anak balita seorang ayah pekerja Penarik becak motor (Betor)," terangnya.

DPC Partai Demokrat Labuhanbatu lanjut Ir Syofian Yus Siregar, turut menginstruksikan segenap pengurus bersama anggota Bintang Muda Indonesia Demokrat (BMI) Labuhanbatu Kabupaten Labuhanbatu untuk tetap melaksanakan program Demokrat Peduli. Hal ini sesuai instruksi Ketua Umum Partai Demokrat, mas Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) yang diteruskan Ketua dan Sekretaris DPD Partai Demokrat Sumut bapak Herri Zulkarnain Hutajulu dan Sekretaris ibu Hj Meilizar Latif kepada kami para pengurus dan kader Partai Demokrat. Katanya

Ir Syofian Yus Siregar yang langsung menjumpai warga ke rumahnya mengantar anak balita seorang ayah pekerja Penarik becak motor (Betor) di kediaman di lingkungan pasar lama jalan H. Agus Salim, Kelurahan Rantau Prapat (kota), Kecamatan Rantau Utara bernama Rara balita cantik dari pasangan Siddik dan yohanni Nasution sangat berbeda dengan anak-anak normal Seusianya Rara. Yang mana mengalami kelainan dari usia 5 bulan sampai usia sekarang ini dan Permasalahan dalam otak yang berefek Sehingga tidak dapat mengangkat badan sendiri,Rara terbaring lemak.

Siddik (55) bersama yohanni Nasution (50) orang tua dari Rara seorang balik cantik yang sakit di kediaman di lingkungan pasar lama jalan H. Agus Salim, Kelurahan Rantau Prapat (kota), Kecamatan Rantau Utara mengaku bersyukur mendapatkan bantuan dari Direktur Executive DPC Partai Demokrat Labuhanbatu, Ir Syofian Yus Siregar.

"Alhamdulillah, saya senang sekaligus bersyukur sekali dapat bantuan DPC Partai Demokrat Labuhanbatu dan Bintang Muda Indonesia Demokrat (BMI) Labuhanbatu. Mudah-mudahan allah swt meridhoi tahun 2024 mendatang Ir Syofian Yus Siregar berhasil mendapatkan amanah menjadi anggota Dewan

Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Labuhanbatu,” ungkap mereka.

Risman Rambe Ketua Bintang Muda Indonesia Demokrat (BMI) Labuhanbatu ini menambahkan, Kegiatan ini bentuk dari kepedulian kami dalam menjalin silaturahmi dan tali kasih buat adik kecil Rara. Adik kita Rara Anak dari Keluarga Pak Siddik warga pasar lama ini yang mengalami gangguan kesehatan.

“Semoga program Demokrat Perduli ini terus berlanjut karena masih ada warga lain juga membutuhkan bantuan seperti ini di Kabupaten Labuhanbatu. Sekali lagi kami ucapkan terima kasih kepada Direktur Executive DPC Partai Demokrat Labuhanbatu Ir Syofian Yus Siregar yang juga Ketua Dewan Pembina DPC BMI Labuhanbatu,” tuturnya mengakhiri.(MAH)